



Jueves, 11 de marzo de 2004

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COME](#)

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Provincia
- Opinión
- España
- Economía
- Mundo
- Deportes
- Vivir
- Tecnología
- Televisión
- Titulares del día
- Viñetas
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Imágenes
- Videos

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

- Foros
- Chat



LOCAL

GRANADA

El trato humano, lo que más valoran los ancianos de Granada

El Observatorio de Personas Mayores revela que aprecian vivir en sus casas

M. A./GRANADA

Las personas con edades comprendidas entre los 60 y los 85 años que residen en la ciudad de Granada se sienten mayoritariamente

satisfechas con la vida que llevan y lo que más valoran en su relación con el personal que trabaja en Asuntos Sociales -que se ocupa y preocupa por su situación cada día- es su amabilidad. El trato humano es valorado de tal manera que queda muy por encima de otras variables, como son la buena formación de las personas con quienes se relacionan, la rapidez en su trabajo o la vocación con la que lo llevan a cabo.

Imprimir Enviar

Estas y otras cuestiones se desprenden del avance del Observatorio de Personas Mayores de Granada, un estudio en el que participan el Ayuntamiento, la cátedra de Psicogerontología de la Universidad y la Asociación Nacional de Gerontólogos. Un estudio basado en un exiguo número de encuestados, 140 personas mayores, de los que un 62,7% eran mujeres y un 37,3% hombres.

En casa

Pero no es sólo el trato amable, humano, lo que valoran los mayores encuestados. Otra de las cuestiones que para ellos resulta vital, según el citado informe, es el poder envejecer en sus casas sin que ello suponga una merma en los servicios de asistencia que se les puedan prestar. Ramona Rubio, catedrática de Psicogerontología y directora del informe, señaló en este punto que la primera cuestión como esta última no muestran otra cosa que la progresiva «deshumanización que padece la sociedad de consumo». En ella se valoran más cuestiones materiales que de relación personal.

Un asunto más planteado a las personas consultadas por los técnicos del estudio se refería al grado de conocimiento que tenían de los servicios de asistencia municipales. De los resultados obtenidos, cabe concluir que son los centros de día los más conocidos (87%), muy por encima de otros servicios como los de ayuda a domicilio, teleasistencia y unidades de estancia diurna. En el lado opuesto, el informe señala que el de viviendas tuteladas es el menos conocido por los ancianos. Casi un 70% de ellos dijeron no saber de qué se trataba.

Tiempo libre

El tiempo libre de los mayores también es analizado en el estudio. Una gran parte de los consultados ve la televisión todos los días (88,7%), salen a pasear (45,1%), leen (40,1%) o van de compras (22,5%). Sin embargo, otras actividades como ir al teatro, al cine o visitar monumentos no las practican casi nunca.

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal



Power